
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak weist darauf hin, dass es für das jeweilige Tarifgebiet verbindliche 
Regelungen gebe. Auch seitens NAH.SH werde überlegt, die Mehrwertsteuersenkung an die 
Kunden weiterzugeben. So seien tarifliche Sondermaßnahmen für den Oktober angekündigt 
worden. 
 
Der Antrag wird bei 2 Ja-Stimmen im Übrigen einstimmig abgelehnt. 
 


